

DEINE ANSPRECH PARTNER

Du hast echt Talent im Zeichnen? Dreidimensionales Denken ist für dich kein Problem – und in Mathe bist du ein As? Dann komm` zu uns und mach` die Ausbildung zum/r Bauzeichner/-in für die Fachrichtung Architektur.

Stadt Lörrach
Team Aus- und Fortbildung
Luisenstraße 16
79539 Lörrach
Tel.: 07621 415-251 / -354
E-Mail: ausbildung@loerrach.de
www.loerrach.de/ausbildung

FÜR DIE ZUKUNFT
GUT BERATEN

ÜBER
FLIEGER
AUSBILDUNG IN LÖRRACH



Svenja Schnüll, Auszubildende bei der Stadt Lörrach

Ausbildung Bauzeichner/-in für die Fachrichtung Architektur

Wissenswertes zur Ausbildung

WAS MACHT MAN DENN DA EIGENTLICH?

Die Ausbildung ist dual, das bedeutet, dass du abwechselnd in Schule und Praxis bist. In der Schule bist du zweimal wöchentlich. Im ersten und zweiten Ausbildungsjahr findet der Unterricht in der Gewerbeschule in Schopfheim statt, im 3. Ausbildungsjahr fährst du hierzu nach Freiburg in die Friedrich-Weinbrenner-Gewerbeschule.

Die Praxistage verbringst du bei uns im Fachbereich Grundstücks- und Gebäudemanagement. Hier wirst du u.a. die Zusammenarbeit mit Behörden und anderen am Bau Beteiligten mitbekommen und selbst bei Bauprozessen und Bauarbeiten mitwirken. Du erlernst Techniken des händischen und rechnergestützten Zeichnens, so dass du selbständig Pläne und Zeichnungen erstellen und dazugehörige fachspezifische Berechnungen durchführen kannst. In deiner Ausbildung wirst du selbstverständlich auch die Grundlagen über Sicherheit, Gesundheits- und Umweltschutz sowie Qualitätssicherung und Kundenorientierung kennen und anwenden lernen. Der gelegentliche Besuch von Baustellen gehört ebenfalls zu deinem Arbeitsalltag. Übrigens: du hast zusätzlich zur Ausbildung bei uns auch die Möglichkeit ein Fremdpraktikum in einem anderen Betrieb bzw. einer anderen Behörde zu absolvieren.

WAS MUSS MAN DENN DA KÖNNEN?

Du solltest einen guten Hauptschulabschluss und eine Neigung zur Mathematik mitbringen. Am besten, du besitzt ein zeichnerisches Darstellungsvermögen und kannst sehr gut räumlich denken. Zudem zählst du eher zu den Feinmotorikern.

WIE LANGE DAUERT DENN DIE AUSBILDUNG?

Die Ausbildung dauert 3 Jahre und beginnt immer am 1. September.



DA GEHT MAN ZUR BERUFSSCHULE, ODER?

Genau: diese findet zweimal wöchentlich an der Gewerbeschule Schopfheim und ab dem 3. Ausbildungsjahr in Freiburg an der Friedrich-Weinbrenner-Gewerbeschule statt.

UND WIE BEWERBE ICH MICH DA JETZT?

Ganz einfach: du lässt uns deine Bewerbungsunterlagen über unser Bewerberportal zukommen. Folge dem Link

www.loerrach.de/ausbildung

klicke auf die Ausschreibung «Bauzeichner/in Fachrichtung Architektur» und sogleich auf «Jetzt bewerben».

Wir freuen uns auf deine Bewerbung!

Anforderungsprofil

- guter Hauptschulabschluss
- gute Mathematikkenntnisse
- zeichnerisches Darstellungsvermögen
- räumliches Vorstellungsvermögen
- Sorgfalt
- Schwindelfreiheit

Aufstiegsmöglichkeiten

- Techniker/-in

